

第40回「所沢市民フェスティバル」に参加
～市民フェスティバルでイベント班大活躍～

10月ニュース

第40回所沢市民フェスティバルが10月26日(土)、27日(日)、所沢航空記念公園で開かれ、所沢シルバーも参加いたしました。運営を担当するイベント班では、前日予定の準備作業があいにくの大雨で、26日早朝からの开店準備となりましたが、チームワークの良さで乗り切り、10時オープン時には「シルバーうどん」「綿あめ」「ポップコーン」そして、営農グループ「朝どれ野菜」が店頭に並びました。

前日までの悪天候から打って変わって、やや暑いぐらいの秋晴れのお天気に恵まれ、気温が高くなり心配した「シルバーうどん」販売も「ぶっかけうどん」「釜玉うどん」に皆さん「おいしい」と好評で、「綿あめ」はやはり子供さんたちに人気で、日曜日には長蛇の列が出来てしまったり、閉店時間後に来店されるお客様もあり、丁寧にお断りするほど。

ポップコーンは大人に人気、朝どれ野菜もほぼ完売の状況でした。2日間の日程を終え、集中するお客様の対応が大変な時もありましたが「ワイワイ、ガヤガヤ」のチームワークで楽しい時間とともに無事終了となりました。



ミュージアムの公園入口を左へ、福祉コーナーの奥に所沢シルバーのブースがあります



頑張りますよ!! とイベント班



朝どれ野菜「おいしいよ!!」



子供さんたちに大人気の綿あめ・「所フェスの思い出」に「スマイル」の隠し味

